

PUBLIK

Terus Laksanakan Patroli Dialogis oleh Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Dec 18, 2023 - 13:51



Terus Laksanakan Patroli Dialogis oleh Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Pada hari Senin, tanggal 18 Desember 2023, Bripka Jejen Saepuloh, Bhabinkamtibmas Desa Cidahu, menggelar Door to Door System (DDS) di wilayah Kp. Nangkabeurit Rt 04/04 Desa Kec. Cidahu Kab. Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 12.00 WIB hingga selesai, bertujuan untuk menjalin komunikasi dengan masyarakat dan merencanakan kegiatan yang dapat membawa Desa Cidahu menuju kemajuan yang lebih baik.

Babinkamtibmas Jejen Saepuloh dengan antusias menyambangi rumah-rumah warga, tidak hanya sebagai representasi kepolisian, tetapi juga sebagai mitra yang peduli terhadap keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam

kunjungannya, Bripka Jejen memberikan perhatian khusus terkait rencana kegiatan kedepan untuk memastikan partisipasi aktif warga dalam upaya pembangunan dan kemajuan desa.

Selama kegiatan DDS, Bripka Jejen tidak hanya membangun komunikasi interpersonal, namun juga memberikan himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam komunikasinya, Jejen menyampaikan informasi terkait program Kapolres Sukabumi "AA DEDE," mengundang warga untuk berbagi informasi, dan memberikan saran serta curhatan terkait situasi kamtibmas di wilayah Desa Cidahu.

Beberapa poin himbauan yang disampaikan oleh Bripka Jejen antara lain mengenai kewaspadaan terhadap tindak pencurian kendaraan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian sepeda motor (Curanmor) yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat. Selain itu, ia juga mendorong masyarakat untuk bersinergi dengan pihak kepolisian, terutama POLSEK CIDAHU, dalam melaporkan segala bentuk pelanggaran hukum atau potensi gangguan kamtibmas di wilayah Desa Cidahu.

Dalam upaya menjaga sinergitas TNI-POLRI dengan masyarakat, Bripka Jejen berharap adanya kerjasama yang lebih erat dan koordinasi yang baik antara aparat kepolisian dan warga masyarakat. Pada akhir kunjungan, ia menyampaikan nomor kontak HOTLINE dan WhatsApp yang dapat dihubungi oleh warga untuk memberikan informasi atau melaporkan kejadian yang perlu perhatian lebih lanjut.